

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Sainte et heureuse année à la suite de Jésus-Christ !

2023, une nouvelle année commence, tout orientée vers nos projets enracinés dans la volonté de Dieu pour notre vie et pour notre monde : oui, « que Dieu nous prenne en grâce et qu'il nous bénisse ! »



Et c'est Marie, Mère de Dieu et notre Mère, qui nous accueille en ce premier jour de janvier pour nous conduire à Jésus, son enfant.

Deux grandes fêtes commencent le mois : l'Épiphanie, fête de la manifestation de Dieu à toutes les nations, et le Baptême de Jésus « Sauveur, Christ et Seigneur ».

Jésus, « le Fils bien-aimé en qui Dieu trouve toute sa joie », se fait baptiser dans le Jourdain par son cousin Jean-Baptiste. Ce jour-là, la sainte Trinité est rayonnante : la voix du Père, la colombe de l'Esprit Saint et Jésus, plongé dans cet Amour offert et partagé à chacun de nous et au monde entier.
« Voici l'Agneau de Dieu qui enlève les péchés du monde ! »

A la fin de ce mois parsemé de fêtes de saints et saintes, amis de Dieu, la conversion de l'apôtre Paul, fêtée le 25, nous appelle à changer notre cœur de pierre en un cœur de chair, à nous convertir pour accueillir le don de Dieu en nous et vivre « par, avec et dans le Christ Jésus », entièrement donnés à Dieu et aux autres, surtout aux plus pauvres.
Comme saint Paul, « soyons pour Dieu, devant tous les hommes, le témoin de ce que nous avons vu et entendu ! » C'est notre mission depuis notre baptême : poussés par l'Esprit Saint, suivons joyeusement et avec confiance Jésus « le chemin, la vérité et la vie » !

Nancy de Montpellier, dans *Magnificat*, janvier 2021

Pour faire grandir la paix, prions chaque matin :

Jésus, toi qui t'es présenté à nous
dans le silence de la crèche, loin du bruit et des tralala,
donne-nous, en ce temps de Noël,
de consentir à nous éloigner des cris et du brouhaha,
pour trouver notre vraie place au sein de la famille des assoiffés de paix.

Jésus, toi qui t'es si souvent retiré
dans le désert ou dans la montagne pour prier,
donne-nous, en ce temps de Noël,
de savoir aller à l'écart ou entrer dans notre chambre,
pour prier notre Père et recevoir de lui la paix.

Jésus, toi qui as su te taire et ne pas juger,
toi qui as préféré pardonner,
toi qui as su parler et te mettre en colère,
pour que soient respectés le nom et la maison de ton Père,
donne-nous d'oser nous exprimer
chaque fois qu'un de nos frères est en danger
et d'être ainsi des artisans de paix.

Béatrice Gahima, dans *Direct*, n°244, décembre 2003